

NEUES AUS SAULHEIM: Jugendgottesdienst

Den Auftakt der Firmkurse Wörrstadt/ Wißberg und Saulheim-Gabsheim bildete ein Jugend-Gottesdienst am 27. Januar in Saulheim. Zwar findet in diesem Jahr die Firmvorbereitung noch in zwei Gruppen statt, doch wird es bereits gemeinsame Aktionen der beiden Gruppen geben und auch alle Projekte sind frei im gesamten Pastoralraum wählbar.

Von Eingefügt EK
5. Feb. 2024



Nicht schlecht gestaunt haben Hauptamtlich, die Firmbegleiter:innen, das Jugendgottesdienst-Vorbereitungsteam, Pater Newman und der musikalischer Begleiter Jürgen Nuffer über die große Anzahl von Jugendlichen. Die Sorge, dass im Saal des Hauses St. Josef zu viele Stühle aufgestellt worden, erwies sich schnell als unbegründet. Im Gegenteil immer wieder mussten Stühle dazu geholt werden.

Es war ein Wow Effekt den wir in unserem Pastoralraum sehr selten erleben. Der große Raum voller jungen Menschen. Man kann es gar nicht beschreiben welches Gefühl da bei den Erwachsenen hochkam.

Der Gottesdienst stand unter dem Thema „Ich habe dich bei deinem Namen gerufen“. Die Jugendlichen konnten sich in vier Gruppen mit dem Thema auseinandersetzen.

Eine der Gruppen war Kreativ unterwegs.

Bei einer anderen, konnte jeder mehr über seinen eigenen Namen erfahren.

Eine weitere befasst sich mit der Bibelstelle.

Eine der Gruppen näherte sich dem Thema musikalisch mit dem Lied „Größer als wir“ von Peter Maffay. Herr Nuffer gelang es der Gruppe die Essenz des Textes näher zu bringen und durch den Austausch noch zu vertiefen. Natürlich haben wir es dann auch gesungen.

Leiter Gemeindefereferent Stefan Röser, des Kirmkurses von den Pfarrgruppen Wißberg und Wörrstadt und die Firmbegleiter:innen bekamen einen ersten tollen Eindruck von euch.

Wir freuen uns mit euch eine gute und kreative Zeit zu verbringen.